

**Betreff:**

Erleichterung für den ÖPNV (SPD)

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, ob der Kreuzungsbereich der nördlichen Einmündung des Klagenfurter Rings in die Erich-Ollenhauer-Straße mit einer Lichtzeichenanlage versehen werden kann. Diese Ampel sollte jedoch bei Bedarf ausschließlich von Bussen und Fußgängern initiiert werden können, damit der Verkehrsfluss auf der stark befahrenen Erich-Ollenhauer-Straße nicht unnötig zum Erliegen kommt.

**Begründung:**

In den Hauptverkehrszeiten ist es den Bussen der Linien 15 und 39 nur sehr schwer und mit erheblicher zeitlicher Verzögerung möglich, nach links in die Erich-Ollenhauer-Straße abzubiegen. Außerdem würde mit einer solchen Anlage den wiederholten Wünschen der Anwohner nach einer ungefährdeten Querung dieser stark befahrenen Verkehrsader entsprochen.

Weitere Begründung – soweit notwendig – mündlich.

Wiesbaden, 30.05.2018

Für die SPD-Fraktion  
Helmut Fritz